



浅口市立鴨方西小学校

かもにしNOW

(文責 校長：三浦 嘉子)

R 5 . 1 2 . 0 1



令和5年も残すところ、後1ヵ月となりました。世の中ではインフルエンザが猛威をふるっていますので、本校でも体調に気をつけつつ、学校生活を送っております。今月号では、11月30日に開催した、第4回目の学校運営協議会の様子と、5年生のさん太しんぶん館、三菱自動車水島製作所の校外学習の様子をご紹介します。

【学校運営協議会(第4回目)】

学校より、10～11月に実施した「学び・生きる部」「スクールビューティ部」の各部会の取組状況を報告しました。また、前回協議会の場で議論した、「朝のあいさつは良いが、帰りのあいさつをもっと頑張ってもらいたい」「宿題の音読を大切にしたい」とのご助言に対する進捗状況を報告しました。6年生の児童からは、1月に開催予定の「鴨西マルシェ」のご紹介とマルシェの目玉「ばち汁・100杯」作りについて、協議委員の皆様へ支援をお願いしました。



【さん太しんぶん館、三菱自動車水島製作所見学(5年生)】

さん太しんぶん館では、山陽新聞がどのように作られているのかを学びました。また、情報社会において、新聞・テレビ・SNSのそれぞれが果たす役割の違いを学びました。新聞はSNSと比べて情報のリアルタイム性は劣るものの、プロの記者が客観性をもって取材して裏取りをしていることから、情報の正確性に優れていることを伺いました。情報利用者自身がそれぞれのメディアの特性を理解して使い分ける必要があることを改めて認識しました。三菱自動車水島製作所では、プレス→溶接→塗装→組立て→検査までの一貫生産工場の生産ラインを見学させて頂きました。ロボットによる自動化と人の目や手によるきめ細やかな作業が融合した生産ラインの様子を見学し、技術のすごさに驚くばかりでした。

5年生は今日の学びを新聞にまとめ、校内に掲示する予定です。



【さん太新聞館にて】



【三菱自動車水島製作所にて】